

PARTE ESENCIAL DE LA INSTITUCIÓN

Área Social de la CChC brinda una importante ayuda a trabajadores del rubro

Teresa Cáceres, quien lidera esta instancia del gremio en Concepción, destacó los principales programas que se desarrollan para ofrecer una mejor calidad de vida a los colaboradores de las empresas asociadas.

Si bien la Cámara Chilena de la Construcción (CChC) es reconocida como un gremio empresarial relevante, que reúne a las más importantes inmobiliarias, constructoras, proveedores y profesionales, su esencia original está en el plano social, como una entidad dirigida a brindar ayuda a los trabajadores del sector.

Así lo comentó Teresa Cáceres, presidenta del Área Social de la CChC Concepción y consejera nacional del gremio. "La preocupación central ha sido y sigue siendo el bienestar de quienes laboran en este rubro, que cada vez tengan mejor calidad de vida, tanto en obra, como fuera de ella", explicó la dirigente.

En la actualidad, las acciones y actividades que impulsa la CChC en ese sentido son múltiples y diversas, con programas con cobertura nacional, como iniciativas ejecutadas localmente. En total, entre 2022 y 2024, el Área Social ha beneficiado a más de 36 mil trabajadores y sus grupos familiares.

Justamente, en lo que respecta a la sede Concepción, Teresa Cáceres destaca dos instancias.

La primera son los Operativos Sociales en Obra. Según la dirigente, se trata de una actividad de mucho impacto en beneficio de los trabajadores, la cual suma la presencia de programas nacionales impulsados por la Fundación Social y la Corporación de Salud Laboral, entidades CChC. Además, asiste la Corporación Cultural, la cual coordina presentaciones musicales y de teatro para los trabajadores.

De igual forma, en este programa participan la Caja Los Andes y la Mutual de Seguridad.

"Hace años que desarrollamos operativos. Es algo que no se da en otras sedes y tiene muy buena recepción y es una oportunidad para que el trabajador pueda solucionar cualquier duda, hacer consultas, además de realizarse exámenes, sin moverse de la obra", dijo.

La segunda actividad destacada por la presidenta del Área Social de la CChC Concepción es la Fiesta de la Construcción, un evento que solo se ha hecho en la zona por dos años consecutivos. "Agrupa a más de 2.000 personas, en un día recreativo para unir a los socios con los trabajadores y sus familias en un mismo encuentro. Se desarro-



EL ÁREA SOCIAL DE LA CChC IMPULSA DIFERENTES PROGRAMAS DE AYUDA A LOS TRABAJADORES DE LAS EMPRESAS ASOCIADAS AL GREMIO. TERESA CÁCERES (CUARTA DE DERECHA A IZQUIERDA) LIDERA ESTE ÁMBITO.



ASISTENTES SOCIALES ORIENTAN EN LA PARTICIPACIÓN DE PROGRAMAS DE LA CÁMARA.

llan juegos infantiles, concursos, espectáculos. También hay regalos y sorpresas. Es una instancia donde se genera una interacción entre los dueños de las empresas y los colaboradores, en un espacio cercano y con sentido de pertenencia", afirmó Cáceres.

PROGRAMAS NACIONALES

Tal como se indicó previamente, la CChC a nivel nacional cuenta con programas que ofrecen beneficios para empresas socias y sus familias.

En ese sentido, Cáceres destacó, por ejemplo, la labor de la Corporación de Salud Laboral y sus programas. Uno de los mencionados por la consejera nacional se denomina "Construye tranquilo", por

medio del cual se accede a prestaciones de salud y a la solución de necesidades médicas, como operaciones, todo a bajo costo y en cualquier centro hospitalario. "Permite bajar las listas de espera a lo mínimo, 15 a 20 días para una intervención", informó.

También sobresale el programa Mujer de la Corporación de Salud Laboral, el que benefició a 261 trabajadoras, hijas y cónyuges de colaboradores. La iniciativa se enfoca en la prevención del cáncer de mamas y cervicouterino e incluye la realización de una mamografía y Pap, además de una consulta médica.

Asimismo, la Fundación Social efectúa programas impulsados en la línea de acompañamiento a traba-

jadores que quedan cesantes. "Se enseña a confeccionar un currículum y otras habilidades y que ingresen en la Bolsa Nacional de Empleo", afirmó Cáceres.

Otra iniciativa destacada es la Escuela Tecnológica de la Construcción (ETC), preocupada de ofrecer capacitaciones y cursos. Además, hemos desarrollado alianzas con Sence para capacitar a nueva mano de obra para incorporarse al sector. "Hemos tenido un especial énfasis en insertar a la mujer en el mundo de la construcción, como ceramistas, gasfiter y en terminaciones finas", señaló.

También hay preocupación por personas con capacidades diferentes, para quienes se creó un curso de separación de residuos de obra, con lo que obtienen un oficio que

les brinda ingresos.

Otras dos instancias señaladas por Teresa Cáceres se relacionan con el programa "A pasos de tu casa propia", por medio del cual asistentes sociales orientan a los trabajadores del sector en la postulación de los subsidios estatales para obtener una vivienda; y la entrega de becas de educación a hijos de colaboradores, desde octavo básico hasta la enseñanza media. Todo esto coordinado por la Fundación Social.

La dirigente concluyó valorando el grado de especialización que han logrado los trabajadores de la construcción. "Hoy tenemos mano de obra calificada, especializada y con mejores condiciones de trabajo, fundamental para desarrollar los proyectos".



LA SALUD DE LOS COLABORADORES ES UNA DE LAS PREOCUPACIONES MÁS RELEVANTES DE LA ENTIDAD.